

# Reutlinger General-Anzeiger

vom 09. Oktober 2013

## Mountainbike – Benedikt Last eine Klasse für sich Laura Brethauer überglücklich

WOLFACH. Das gibt es nicht alle Tage. Zwei Reutlinger wurden bei einer deutschen Meisterschaft mit Gold ausgezeichnet. Bei den Titelkämpfen in der Mountainbike-Disziplin Fourcross (4X) triumphierte in der Frauen-Konkurrenz Laura Brethauer und bei den Männern Benedikt Last.

»Ich bin überglücklich, dass ich es diesmal aufs oberste Podest geschafft habe«, jubelte die für den TSV Betzingen und den 1. RMC Reutlingen startende Brethauer. In den vergangenen fünf Jahren wurde sie fünf Mal Vize. Nachdem Laura Brethauer im Halbfinale vom Start weg an der Spitze fuhr und diese Position souverän verteidigte, machte sie es im Finalrennen spannend. Sie lag auf der ersten Geraden in Führung, bremste dann aber vor der ersten Kurve zu stark ab. Mit einem tollen Manöver holte sich Laura Brethauer die Spitzenposition zurück, baute ihre Führung aus und landete letztlich einen deutlichen Sieg.

Benedikt Last, für den RV Gomaringen und den 1. RMC Reutlingen startend, triumphierte im vergangenen Jahr bei den Junioren und war nun in der Eliteklasse der Männer der Beste. Der 19 Jahre alte Reutlinger, der kürzlich bei den Weltmeisterschaften Platz 15 belegte, war im Viertel- und Halbfinale sowie im Finale eine Klasse für sich und landete jeweils Start-Ziel-Siege. »Vor dem Finale war die Anspannung enorm«, sagte Last, »nach einer brenzligen Situation in der ersten Kurve fuhr ich das Ding aber sicher nach Hause«.

David Jäckel vom TSV Betzingen belegte beim Deutschland-Cup in der Altersklasse U 17 Platz drei. (GEA)